









## **Ecopetrol exporta las** primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido desde el Puerto de Barranquilla

- · El producto está dirigido a mercados que no tienen facilidades logísticas para recibir el asfalto en estado líquido.
- En Barrancabermeja se construyó la primera planta solidificadora y empacadora de asfalto, de propiedad de la empresa aliada Big River.
- · Este producto permitirá disminuir 1.8 millones de toneladas de CO2 equivalentes por año.
- El Puerto de Barranguilla, terminal multipropósito, fue elegido para desarrollar la operación portugia en bugues portacontenedores hacia mercados internacionales.

Con la producción continua de asfalto sólido que se inició en Barrancabermeja, Ecopetrol podrá atender la demanda no solo de los mercados nacionales, sino también de Centroamérica, el Caribe y Suramérica.

La empresa aliada Big River tiene una planta con capacidad de producción de 20 mil toneladas, donde realiza el proceso de enfriamiento del asfalto a una temperatura controlada, para solidificarlo y empacarlo sin que pierda sus propiedades físico-químicas.

La producción del asfalto se inicia con la selección, caracterización y segregación de crudos aptos para este producto y continúa en las unidades de destilación primaria de la refinería de Barrancabermeia.

En este proceso se obtiene el asfalto líquido AC30, la especificación de calidad que cumple con los estándares internacionales exigidos. Luego es enviado al Llenadero de la Refinería para su entrega final en carrotanques a una temperatura de 160 grados centígrados.

Posteriormente, el asfalto es empacado en bolsas con capacidad de 1.300 kilos, para finalizar en la planta de Big River el proceso de solidificación, que dura cerca de 36 horas. De allí, es transportado hacia el Puerto de Barranquilla, donde se carga en buques portacontenedores hacia los mercados internacionales.

Arturo Saldarriaga, gerente(e) de la Refinería de Barrancabermeja dijo que ya se envió un primer cargamento de 600 toneladas hacia Panamá, de un total de 2.500 que están comprometidas para este mes. "Este producto nos permite llegar a nuevos mercados en particular a aquellos que no

tienen facilidades logísticas para recibir el asfalto en estado líquido. De esta forma, iniciamos la producción y comercialización de asfalto sólido para mercados de Centro América y el Caribe", agregó Saldarriaga.

Andrés Osorio, presidente del Puerto de Barranquilla, desde donde se realiza la operación de cargue, señaló que este logro refuerza la posición estratégica del Puerto como un punto de partida clave para la exportación de asfalto sólido de alta calidad, consolidando su rol fundamental en la cadena logística regional y global.

En materia ambiental se destaca que la mayor producción de asfalto sólido le aportará a Ecopetrol una reducción de 1.8 millones de toneladas de CO2 equivalentes por año.







Deja una respuesta



## Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \* Nombre \* Correo electrónico \*

☐ Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente

## MÁS HISTORIAS

Web









Bridgestone Desarrolla las llantas Potenza Sport a Medida para el Primer SUV 100% Eléctrico de Maserati



Abierta la convocatoria para la segunda versión de "Premios AVA"



Integrity, nueva corporación financiera se alista para empezar a funcionar

## RESUMEN DE NOTICIAS



Gobernador Eduardo Verano brinda un sentido homenaje al empresario Luis Carlos Sarmiento Angulo



Bridgestone Desarrolla las llantas Potenza Sport a Medida para el Primer GameClub más grande de Colombia SUV 100% Eléctrico de Maserati



Movistar y SouthGG presentan el 



Ecopetrol exporta las primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido desde el Puerto de Barranquilla





